

Dernière phase de la démolition



Le chantier de l'ancien hôpital a redémarré, par la démolition des bâtiments centraux. Une intervention qui durera jusqu'en fin d'année, mettant un terme à quatre ans de travaux.

Fermé au printemps 2013, l'ancien site de l'hôpital est entré dans sa dernière phase de déconstruction, depuis ce début février. Pilotés par l'Établissement Public Foncier (EPF) de Bretagne, ces travaux ont d'abord concerné en 2014 la déconstruction des bâtiments légers (hélistation, galerie, garderie) avant que ne soit réalisée, l'année suivante, celle des bâtiments périphériques. Comme lors des deux premières phases, le nouveau chantier a débuté par le désamiantage et le retrait du plomb ainsi que la déconstruction intérieure des bâtiments (curage). À partir de mi-juin et jusqu'à fin novembre, la dizaine de bâtiments centraux encore existante sera abattue et les gravats concassés sur place (soit 42 500 tonnes de béton). Conséquences : moins de trafic de

poids lourds et une ressource pouvant servir de remblai sur le site, sans recours à de nouveaux matériaux. Afin de sécuriser le chantier et de réduire au maximum les nuisances acoustiques, visuelles, de pollution mais aussi celles liées à la circulation des engins, beaucoup de mesures sont prises par les entreprises, sous la vigilance de l'EPF.

Au terme de ces travaux, en fin d'année, la chapelle et le portail d'entrée seront conservés. Le terrain, libéré de 7,5 hectares, est voué à devenir un quartier résidentiel, avec la construction de 700 logements, l'implantation de commerces /services de proximité et un espace vert important : un parc de près de 1,5 hectare ouvert sur la ville. Une opération qui sera réalisée par tranches au cours des années à venir. **►**



Le porche et la chapelle seront conservés.

Pratique

Les travaux ont lieu du lundi au vendredi de 8 h à 18 h (pas de chantier la nuit). Afin de répondre aux questions, une boîte aux lettres sera installée rue de Kerlin, près de l'entrée.